

## **SPD-Landtagsfraktion wählt Fraktionsvorstand**

Ralf Stegner ist neuer Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion. Die Fraktion wählte ihn heute mit 20 Stimmen (6 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen, 1 ungültige Stimme) zum Nachfolger von Lothar Hay, der Innenminister Schleswig-Holsteins wird. Hay führte die Fraktion seit November 1998.

„Das ist ein ehrliches Ergebnis. Einige Fraktionskolleginnen und -kollegen muss ich noch überzeugen. Unabhängig davon wird die SPD-Fraktion ihre erfolgreiche Arbeit für Schleswig-Holstein gemeinsam fortsetzen“, sagte Ralf Stegner nach seiner Wahl.

Die weitere Zusammensetzung des geschäftsführenden Fraktionsvorstandes (GFV) bleibt unverändert: Als Parlamentarischer Geschäftsführer wurde Holger Astrup im Amt bestätigt (19 Stimmen). Stellvertretende Vorsitzende bleiben Jutta Schümann (23) und Jürgen Weber (19). Auch Anette Langner (20) wurde als Beisitzerin wiedergewählt.

Die Vorsitzenden der Arbeitskreise – sie bilden mit dem GFV den Fraktionsvorstand – wurden alle in ihren Ämtern bestätigt:

Wolfgang Baasch	(Arbeit, Soziales und Gesundheit)
Rolf Fischer	(Europa, Justiz, Medien)
Birgit Herdejürgen	(Finanzen)
Dr. Henning Höppner	(Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur)
Konrad Nabel	(Umwelt und Landwirtschaft)
Klaus-Peter Puls	(Inneres, Recht und Kommunales)
Sandra Redmann	(Frauen, Jugend und Familie)
Bernd Schröder	(Wirtschaft, Technologie und Verkehr)